

Tribunal de Première Instance de Première Classe de Lome, Togo

Ordonnance de référé N° 2749

Sieur Cisse KARAMO c/ Société COLGATE-PALMOLIVE COMPANY

Court	: Tribunal de Première Instance de Première Classe
Case	: Référé
Date of Judgement	: 21 septembre 2005
Plaintiff	: Sieur Cisse KARAMO
Defendant	: Société COLGATE-PALMOLIVE COMPANY
Concept	: Marques
Statue	: Accord de Bangui Révisé, Annexe III
Panel of Justices	

Case Background

En date du 23 Août 2005, la requise a saisi et enlevé de l'entrepôt du requérant un total de 2186 cartons de savon de marque « PHARMAPUR » ; que l'ordonnance n°1181/05 du 17 Août 2005. le document qui a servi à l'obtention de l'ordonnance sur requête n° 1181/2005 rendue le 17 Août 2005 ayant autorisé la saisie contrefaçon est une « demande d'extension des effets du certificat d'enregistrement d'une marque à la République de Guinée » et non un certificat d'enregistrement de la marque PHARMAPUR au nom de la société requise, celle-ci n'avait pas rapporté la preuve de son droit exclusif sur le produit incriminé ; qu'il échet d'ordonner la rétractation de ladite ordonnance et par conséquent la mainlevée sur les produits ainsi saisis

Procedural History

Le Président du Tribunal de Première Instance de Première Classe de Lome a statué sur l'affaire.

Issue

Le juge a ordonné la rétractation de l'ordonnance n°1181/2005 rendu le 17 aout 2005, ainsi que la mainlevée des saisies pratiquées sur les produits de la marque PHARMAPUR appartenant au requérant.

Rational

Un juge ne saurait, sur la base d'une simple demande d'extension des effets d'un certificat d'enregistrement d'une marque dans un Etat membre, ordonner une saisie contrefaçon. L'acte qui justifierait la mise en œuvre d'une telle procédure est le certificat d'enregistrement de la marque.

Keywords

Marque – saisie contrefaçon – Rétractation de l'ordonnance - Mainlevée de saisie contrefaçon – Annexe III

Court of First Instance of First Class, Togo

Interim Order N° 2749

Sieur Cisse KARAMO v Société COLGATE-PALMOLIVE COMPANY

Court : Court of First Instance of First Class
Case : Interim Procedure
Date of Judgment : 21 September 2005
Plaintiff : Sieur Cisse KARAMO
Defendant : Société COLGATE-PALMOLIVE COMPANY
Concept : Trademarks
Law : Revised Bangui Agreement, Annex III

Panel of Justices

Case Background

On 23 August 2005, the defendant had seized and removed 2186 « PHARMAPUR » Trademark soap boxes from the claimant warehouse ; Order n°1181/05 of 17 August 2005 : the document which served to be issued Order n°1181/05 of 17 August 2005 having authorised the counterfeiting seizure is a « request for the extension of the effects of the registration of a trademark in the Republic of Guinea » and not a Registration certificate of the PHARMAPUR Trademark in the name of the requesting company, the latter having failed to adduce evidence of its exclusive right on the subject matter of the claim ; that it would be right to order the withdrawal of the said order and, consequently, order the release of seized goods.

Procedural History

The President of the Court of First Instance of First Class delivered a judgment on the matter.

Issue

The judge ordered the withdrawal of Order n°1181/05 of 17 August 2005 as well as the release of the seizures carried out on the PHARMAPUR Trademark products belonging to the claimant.

Rationale

A judge may not, on the basis of a request for the extension of the effects of a trademark registration in a Member State, order counterfeiting seizure. The document that may warrant such a procedure is the trademark registration certificate.

Keywords

Trademark, Counterfeiting seizure, Withdrawal of order, release of Counterfeiting seizure, Annex III